

Protokoll

3. Sitzung des Schulelternbeirates

Donnerstag, den 05.10.2017

Tagesordnungspunkt 1)

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Tagesordnungspunkt 2)

Bericht zu G8/G9 – Herr Stegmann

G8/G9-Wechsel betrifft Kinder, die ab2018 eingeschult werden.

G8 setzt sich durch, wenn bis zum 23.02.2018 ein Antrag gestellt wurde, der eine 75 %-Mehrheit für G8 beinhaltet. Wird kein Antrag gestellt, wird G9 automatisch eingeführt.

Schulkonferenztermine zu diesem Tagesordnungspunkt:

- 21.11.2017 -> Diskussion über G8/G9 und
- 23.02.2018 -> Abstimmung.

Jeweils 12 gewählte Mitglieder aus der Lehrerschaft, aus der Schülerschaft und der Elternschaft und der Schulleiter nehmen an der Schulkonferenz teil.

Am 15.02.2018 ist die Sextanerinfo. Bis dahin muss feststehen, wofür sich das EBG entschieden hat.

Nach Umfragen gab es bisher eine 50/50 %-Prognose bei den Lehrern.

Die Schüler sind in der Mehrheit für G9.

G9 hat Auswirkung auf den Personalschlüssel. Der Politik ist das Problem bekannt. Sie versprechen genügend Lehrerstellen bis 2025 zu schaffen.

Tagesordnungspunkt 3)

Bericht Mensa-Neubau – Herr Stegmann

Ratsversammlungsbeschluss: Schülerschaft isst in zwei Schichten (am EBG ca. 800 Schüler, also 400 Schüler). Der Beschluss wollte auf 25 % kürzen.

Politik behauptet etwas anderes als die Verwaltung. Laut Politik wird der Mensabau genehmigt.

Stand der Dinge: Streit um Quadratmeter.

Ziel des Schulleiters ist es, die 3-Zügigkeit der Schule in eine 4-Zügigkeit umzuwandeln.

100.000 € Planungskosten und 3.000.000 € Baukosten stehen zur Verfügung.

Ein Mensaausschuss aus Eltern-, Lehrer- und Schülerschaft soll in kurzer Zeit gegründet werden.

Mögliche Mensastandorte:

Parkplatz, Bolzplatz, Wald

Tagesordnungspunkt 4)

Termine, Daten und Verschiedenes

Verschiedenes:

1)
Eltern beklagen sich darüber, dass Lehrer zu spät (manchmal bis zu 30 Minuten) zum Unterricht kommen. Und dass einige Lehrer zu lange aus dem Unterricht verschwinden, z.B. um zu kopieren.

2)
Wie soll mit dem Zettel „Wegweiser“ umgegangen werden?

3)
Die Eltern werden nicht immer korrekt zur den Fachkonferenzen eingeladen.

4)
Besprechung der mündlichen Noten in der Oberstufe finden zu spät statt. Gerade in kurzen Halbjahren.

5)
Frage A: Fand 2016 und 2017 in E0 eine pädagogische Konferenz im Herbst statt?

Frage B: warum findet die Konferenz jetzt immer im Frühjahr statt?

6)
Q1 hat auch noch keine Einladung zur pädagogischen Konferenz erhalten.

7)
Die ersten Unterrichtsausfälle haben stattgefunden. Die Elternschaft hat das Gefühl, dass das neue Vertretungsplankonzept nicht umgesetzt wird.

8)
Wo befindet sich die aktuelle Liste der Lehrer mit deren Abkürzungen?

Termine:

Samstag, 18. November - Orchesterkonzert

Dienstag, 21. November - Schulkonferenz 1

Freitag, 24. November - Weihnachtsbasar

Samstag, 2. Dezember - Weihnachtskonzert

Dienstag, 23. Januar 2018 - Schulkonferenz 2